

La toma del Capitolio no es ninguna novedad

Por: [Global Research](#)

Globalización, 25 de enero 2021

[Página 12](#)

Región: [EEUU](#)

Tema: [Política](#)

Con el conato de la toma del Capitolio, editorialistas del mundo coincidieron en afirmar que tamaño despropósito había dañado la idílica imagen planetaria de artífice mundial de la Democracia de la que gozaba Estados Unidos en todas las latitudes.

Se caía así una imagen pura y sacrosanta que llevó décadas de construcción y mantenimiento, y que guiaba el sendero de cientos de países que veían en ese modelo arquetípico el ejemplo a seguir, para resultar un país decente, merecedor del respeto, la consideración y la admiración del resto.

Ahora, yo me pregunto ¿si era esa la imagen de Estados Unidos, nadie registraba ni registró nunca su apoyo inculdicable a cuanta dictadura asesina se enseñoreaba y enseñoreó de las pobres repúblicas latinoamericanas? ¿Cómo podía disfrutar de esa imagen impoluta una nación poderosa cuyos diferentes regímenes (demócratas o republicanos) apoyaron incondicionalmente siempre, a los Somoza, Batista, Trujillo, Stroessner, Banzer, Pinochet, Castillo Armas y tantos otros? Una potencia que tenía una división de la CIA abocada a localizar en el tercer mundo a los mayores asesinos y delincuentes, seres venales, que le aseguraran lealtad incondicional y la garantía de que se dedicarían a encarcelar, torturar y desaparecer a los patriotas latinoamericanos que osaran denunciar la autoría de Estados Unidos. Y que a tal efecto, dispuso un semillero en la Escuela de las Américas como pecera para seleccionar a los mejores peores ejemplares.

¡Qué habilidad para disimular con éxito el lado más siniestro de la potencia hegemónica!

Con la anuencia de las clases altas latinoamericanas, la complicidad de la prensa europea y la pereza mental de sus pueblos, que aceptaban en una comodidad acrítica (disfrazada de ingenuidad y candidez) las apelaciones mentirosas a las que recurría el Imperio. Algo muy similar a lo que sucede hoy con Cuba, Nicaragua, Venezuela (sin considerar las razones y causas profundas) y la plañidera explicación que se aceptó con el golpe en Bolivia.

La entronización de los asesinos y sus bandas no fue casual, siempre actuaron inicialmente desestabilizando y luego derrocando y reemplazando a líderes latinoamericanos que intentaban elevar el nivel de vida y concientización de sus pueblos, sea Jaime Roldós, Joao Goulart o Hugo Chávez en América Latina o Patrice Lumumba en África o Mohammad Mossadegh en Asia.

Con estos antecedentes, ¿cómo se logra en la mayor parte de la opinión pública mundial mantener ese carácter de Nación Inmaculada e Intachable? ¿Cómo se logra ese efecto

milagroso? ¿Cuál es la razón misteriosa que se esgrime por detrás?

Por eso, sepamos que la toma del Capitolio no es ninguna novedad. Y que no se diga que se trataba de una ínfima minoría de norteamericanos. Es la punta del iceberg de la derecha más reaccionaria de una sociedad enferma. La responsabilidad por el gobierno de Trump es de los millones de norteamericanos que lo votaron inicialmente para que fuera presidente. La coherencia de un pueblo que saltó de un presidente negro a uno racista. Mirá si estarán confundidos los pobres tipos del país líder de la Humanidad.

Fernando Braga Menéndez

La fuente original de este artículo es [Página 12](#)

Derechos de autor © [Global Research](#), [Página 12](#), 2021

[Comentario sobre artículos de Globalización en nuestra página de Facebook](#)
[Conviértase en miembro de Globalización](#)

Artículos de: **[Global Research](#)**
<http://www.globalresearch.ca>

Disclaimer: The contents of this article are of sole responsibility of the author(s). The Centre for Research on Globalization will not be responsible for any inaccurate or incorrect statement in this article. The Center of Research on Globalization grants permission to cross-post original Global Research articles on community internet sites as long as the text & title are not modified. The source and the author's copyright must be displayed. For publication of Global Research articles in print or other forms including commercial internet sites, contact: publications@globalresearch.ca

www.globalresearch.ca contains copyrighted material the use of which has not always been specifically authorized by the copyright owner. We are making such material available to our readers under the provisions of "fair use" in an effort to advance a better understanding of political, economic and social issues. The material on this site is distributed without profit to those who have expressed a prior interest in receiving it for research and educational purposes. If you wish to use copyrighted material for purposes other than "fair use" you must request permission from the copyright owner.

For media inquiries: publications@globalresearch.ca